

- Esencia:** Dulces hijos, esta edad de la confluencia es la edad más elevada del ciclo entero. En esta edad, hijos, os hacéis satopradhan teniendo el recuerdo de la *Sacarina*.
- Pregunta:** ¿Cuál es la razón por la que surgen muchos tipos de preguntas y cuál es la solución a todas ellas?
- Respuesta:** Se crean dudas cuando hay conciencia de cuerpo y debido a eso, surgen muchos tipos de preguntas. Baba dice: cuando os mantengáis ocupados en la actividad que Yo os he dado de volveros de impuros a puros, y hacer a los demás puros, todas las preguntas terminarán.
- Canción:** Habiéndote logrado, hemos logrado el mundo entero. La tierra, el cielo y todo lo demás nos pertenece

Om shanti. Los hijos espirituales más dulces, escuchasteis la canción ¿Quién dijo: los hijos espirituales más dulces? Definitivamente debe ser el Padre espiritual quien dice esto. Vosotros, los hijos espirituales más dulces, ahora estáis sentados personalmente delante del Padre y Él está explicando con mucho amor. Ahora entendéis que ningún ser humano de este mundo, nadie, excepto el Padre espiritual, puede dar a todos paz y felicidad y *liberar* a todos del pesar. Por eso continúan recordando al Padre en los momentos del pesar. Hijos, estáis sentados personalmente delante del Padre. Entendéis que Baba os está haciendo dignos de la tierra de la felicidad. Habéis venido personalmente delante del Padre quién os está convirtiendo en amos de la tierra de la felicidad constante. Ahora entendéis que hay una vasta diferencia entre escuchar esto presencialmente y escucharlo desde lejos. Venís a Madhuban para encontraros cara a cara. Madhuban es muy conocido. Han mostrado una imagen de Shri Krishna en Madhuban. Sin embargo, Shri Krishna no existe allí. Hijos, entendéis que esto requiere esfuerzos. Repetidamente tenéis que considerar que sois almas. Yo, esta alma, estoy reclamando mi herencia del Padre. El Padre solo viene una vez en todo el ciclo. Esta edad de la confluencia es la edad más hermosa del ciclo entero; se le llama la edad más elevada. Esta es la edad de la confluencia en la que todos los seres humanos se convierten en los más elevados. En este momento, todas las almas humanas son tamopradhan y ahora se están haciendo satopradhan. Cuando sois satopradhan, sois elevados. Cuando los seres humanos se hacen tamopradhan, se hacen degradados. Por eso el Padre ahora viene y os explica personalmente a las almas. Es el alma, no el cuerpo, la que representa el *papel* completo. Ahora está en vuestro intelecto que vosotras almas, originalmente sois residentes del mundo incorporeal, la tierra de la paz. Nadie sabe esto ni nadie más puede explicarlo. El candado de vuestro intelecto ahora se ha abierto. Entendéis que las almas realmente residen en la morada suprema. Ese es el *mundo incorporeal* y este es el *mundo corporal*. Todas nosotras, almas, somos *actores* aquí. Somos los que venimos los primeros, para representar nuestro *papel* y después bajan todos los demás cada uno en su momento. No todos los *actores* vienen a la vez. Todos los diferentes tipos de *actores* continúan viniendo. Todos vosotros solo os juntáis todos cuando la obra llega a su fin. A vosotras almas ahora se os ha dado el reconocimiento de que originalmente sois los residentes de la tierra de la paz y que después bajáis aquí para representar vuestro *papel*. El Padre no viene el tiempo completo para representar Su *papel*. Solo nosotros representamos nuestro *papel* continuamente y nos hacemos de satopradhan, tamopradhan. Hijos, ahora experimentáis un gran bienestar escuchándole directamente. No experimentáis tanto bienestar simplemente leyendo la murli, porque aquí estáis en persona delante de Baba. Hijos, entendéis que Bharat fue el lugar de los *dioses* y *diosas*, y que ya no lo es. Podéis ver sus imágenes, porque definitivamente lo fue. Fuimos los residentes de ese lugar. Fuimos deidades al

principio. Recordaréis vuestro *papel*, ¿o lo olvidaréis? El Padre dice: representasteis vuestro *papel* aquí. Esto es el *drama*. El mundo nuevo definitivamente se hace viejo. Cuando vosotras almas bajáis desde arriba, al principio, venís a la *edad de oro*. Tenéis todas estas cosas están en vuestro intelecto ahora. Erais los amos del mundo, emperadores y emperatrices. Teníais un reino, pero ese reino ya no existe. Ahora estáis estudiando cómo gobernar vuestro reino. Allí no hay consejeros. Allí no se necesita a nadie que aconseje porque se convierten en los más elevados de todos siguiendo el shrimat ahora. Despues, no necesitan tomar consejo de nadie más. Si recibieran consejo de otra persona, se entendería que su propio intelecto era débil. El shrimat que recibís ahora, también permanecerá en la edad de oro. Ahora entendéis que, al principio, existió el reino de las deidades durante medio ciclo. Vosotras almas ahora os estáis *refrescando*. Nadie excepto el Alma Suprema puede dar este *conocimiento* a las almas. Hijos, ahora os tenéis que hacer conscientes del alma. Vinisteis desde la tierra de la paz y habéis entrado aquí en la “*película sonora*”. No podéis realizar acciones sin entrar en el “*sonido*”. Estos temas se tienen que entender. Igual que el Padre tiene todo este conocimiento, así, vosotras almas, también tenéis este conocimiento. El alma dice: dejo este cuerpo y tomo otro de acuerdo a mis sanskares. Definitivamente, hay renacimiento. Las almas continúan representando los *papeles* que han recibido. Las almas continúan renaciendo de acuerdo a sus sanskares. El *grado de pureza* de las almas continúa disminuyendo día a día. La palabra “*impuro*” se utiliza desde la edad de cobre en adelante. Incluso entonces hay una pequeña diferencia. Cuando construís una casa nueva, definitivamente, habrá alguna diferencia después de un mes. Hijos, ahora entendéis que Baba os está dando una herencia. El Padre dice: hijos, he venido para daros vuestra herencia. Cada uno reclamaréis una posición de acuerdo al esfuerzo que hagáis. No hay ninguna diferencia en lo que respecta al Padre. Él sabe que está enseñando a las almas. Las almas tienen un derecho a reclamar su herencia del Padre. Aquí no hay visión de *hombre* o *mujer*. Todos vosotros sois hijos y estáis reclamando vuestra herencia del Padre. Todas las almas son *hermanos*. El Padre os está enseñando y os está dando vuestra herencia. Solo el Padre os dice a vosotros hijos espirituales: hijos encantadores, los más dulces, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados; habéis representado vuestro *papel* durante mucho tiempo, y ahora, finalmente, os habéis encontrado conmigo para reclamar vuestra herencia. Esto también está fijado en el *drama*. Los *papeles* están fijados desde el principio. Vosotros *actores* continuáis *actuando* a medida que representáis vuestros *papeles*. Las almas son imperecederas y tienen *papeles* imperecederos grabados en ellas. Las almas cambian de puras a impuras a medida que continúan cambiando su cuerpo. Las almas se hacen impuras. En la edad de oro, las almas son puras. A este se le llama el mundo impuro. Cuando existía el reino de las deidades, era el *mundo sin vicios*. Ya no lo es. Esto es una obra. Ese mundo nuevo se convierte en el mundo viejo y el mundo viejo se convierte en el mundo nuevo. La tierra de la felicidad ahora se está estableciendo para vosotros y todo el resto de las almas irán y residirán en la tierra de la liberación. Esta obra ilimitada ahora está terminando y todas las almas regresarán al hogar como un enjambre de mosquitos ¿Cuál sería el *valor* de las almas que entran ahora en el mundo impuro? Solo los que van al mundo nuevo al principio, tienen *valor*. Sabéis que el mundo que era nuevo, ahora se ha hecho viejo una vez más. En el mundo nuevo, solo estábamos nosotras las deidades. Allí no hay mención del pesar. Aquí, hay pesar infinito. El Padre viene y os *libera* de este mundo del pesar. Este mundo viejo definitivamente tiene que cambiar. Entendéis que verdaderamente fuimos los amos de la edad de oro y que nos hemos hecho así después de tener 84 nacimientos. El Padre dice: ahora recordadme y os convertiréis en los amos del paraíso. Así que, ¿por qué no deberíamos tener la fe de que somos almas y recordar al Padre? Algún esfuerzo se tiene que hacer. No es tan fácil reclamar un reino. Tenéis que recordar al Padre. Es la *maravilla* de Maya que os hace olvidar una y otra vez. Se

tiene que crear un método para esto. No penséis que el recuerdo se hará firme simplemente perteneciéndome ¿Qué otro esfuerzo haríais entonces? No; durante tanto tiempo como viváis, tenéis que hacer esfuerzos y continuar bebiendo el néctar de este conocimiento. Entendéis que este es vuestro último nacimiento. Renunciad a la conciencia de vuestro cuerpo y haceos conscientes del alma. Tenéis que vivir en casa con vuestra familia y definitivamente hacer esfuerzos. Simplemente tened la fe de que sois un alma y recordad al Padre. “Tú eres la Madre y Tú eres el Padre”. Toda esa alabanza es del camino de la devoción. Simplemente tenéis que recordar a Alfa. Esta es la única *Sacarina* dulce. Renunciad a todo lo demás y recordad a la única *Sacarina* (el Padre). Vosotras almas ahora os habéis hecho tamopradhan. Para hacer al alma satopradhan, permaneced en la peregrinación del recuerdo. Decidle a todos: ¡reclamad del Padre, vuestra herencia de felicidad! Solo en la edad de oro hay felicidad. Es Baba quien establece la tierra de la felicidad. Es muy fácil recordar al Padre, pero hay mucha *oposición* de Maya. Por tanto, intentad recordarme a Mí, el Padre, y se eliminará la aleación. Se ha recordado: “Liberación en la vida en un *segundo*”. Nosotras almas somos los hijos del Padre espiritual. Somos residentes de ese lugar. Después tendremos que *repetir* nuestro *papel*. Nuestros *papeles* son los más largos en este *drama*. También recibimos la mayor felicidad. El Padre dice: vuestro dharma de las deidades es el que da mucha felicidad. Todos los demás *automáticamente* irán a la tierra de la paz después de saldar sus cuentas ¿Por qué deberíamos entrar en demasiada expansión? El Padre viene para llevar a todos de regreso al hogar. Él lleva a todos de regreso como un enjambre de mosquitos. En la edad de oro hay muy pocos. Todo esto está fijado en el *drama*. Los cuerpos se destruirán y las almas, que son imperecederas, saldarán sus cuentas y regresarán al hogar. Las almas no se purificarán poniéndolas en un fuego. Las almas se tienen que hacer puras mediante el recuerdo, el fuego del yoga. Este es ese fuego del yoga, Sin embargo, después, se sentaron e inventaron una obra en la que Sita caminaba a través del fuego. Nadie se va a purificar en el fuego. El Padre explica: todos vosotros Sitas, actualmente sois impuros. Estáis en el reino de Ravan. Ahora os tenéis que hacer puros teniendo recuerdo del único Padre. Solo hay un Rama. Al escuchar la palabra “fuego” piensan que Sita caminó por el fuego. Hay tanta diferencia entre el fuego del yoga y los otros fuegos. Las almas solo se harán de impuras, puras, teniendo yoga con el Padre Supremo, el Alma Suprema; hay una diferencia como de la noche al día. En el *infierno*, todas las Sitas están en la *cárcel* de Ravan, en la cabaña del pesar. La felicidad aquí, es como los excrementos de un cuervo. En comparación, la felicidad en la edad de oro es infinita. Vosotras almas ahora os habéis comprometido con Shiva, el Novio, así que, vosotras almas, sois *femeninas*. Shiv Baba dice: simplemente recordadme y os haréis puros. Iréis a la tierra de la paz y después a la tierra de la felicidad. Por tanto, hijos, deberíais llenar vuestro delantal con las joyas de este conocimiento. No debéis tener ningún tipo de dudas. Cuando os hacéis conscientes del cuerpo, surgen muchos tipos de preguntas. Entonces no lleváis a cabo el negocio que el Padre os da. Lo principal es que os tenéis que hacer de impuros, puros. Dejad a un lado todo lo demás. Cualquier costumbre y sistema que haya en el reino, continuará. Tal y como se construyeron los palacios, así se construirán después otra vez. Lo principal es hacerse puro. Clamáis: “¡oh Purificador!” Haciéndoos puros, os volveréis felices. Las más puras de todos son las deidades. Ahora os estáis convirtiendo en los más puros de todos para 21 nacimientos. Se les llama puros y completamente sin vicios. Tenéis que seguir el shrimat que os da el Padre. No es necesario tener ningún pensamiento acerca de esto. En primer lugar, De impuros haceos puros. La gente clama: “¡Oh Purificador!”, pero no entienden nada en absoluto. Ni siquiera entienden quién es el Purificador. Este es el mundo impuro y ese es el mundo puro. Lo principal es hacerse puro. No entienden en absoluto quién les hará puros. Claman al Purificador, pero cuando les decís que son impuros, se molestan. Nadie se considera a sí mismo vicioso. Dicen: “todos vivían en una familia. Lakshmi y Narayan también tenían hijos”. Allí, los niños nacen mediante

el poder del yoga. Han olvidado eso. Ese mundo se llama el *mundo sin vicios* del paraíso. Ese es el Templo de Shiva. El Padre dice: no hay ni una sola persona pura en el mundo impuro. Este Padre es el Padre, el *Profesor* y el Satguru que concede la salvación a todos. En cualquier otro lugar, cuando un gurú parte, se le da su trono a su hijo. ¿Cómo iba a poder él llevar a alguien a la salvación? Solo Uno concede salvación a todos. En la edad de oro solo hay deidades. Todas las demás almas se habrán ido a la tierra de la paz. Se las libera del reino de Ravan. El Padre purifica a todos y los lleva de regreso al hogar. Nadie se vuelve de puro a impuro instantáneamente. Todos continúan bajando cada uno en su momento. De ser satopradhan, tienen que pasar por los estados de sato, rajo y tamo. El ciclo de 84 nacimientos se asienta en vuestro intelecto. Ahora sois como *faros*. Entendéis el conocimiento de este ciclo. Entendéis como gira este ciclo. Hijos, ahora tenéis que mostrar el camino a todos los demás. Todos son barcos. Vosotros sois los *pilotos* que mostráis el camino a todos. Decidles a todos: recordad la tierra de la paz y la tierra de la felicidad y olvidad esta edad de hierro, la tierra del pesar. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Mientras viváis, continuad bebiendo el néctar de este conocimiento. Llenad vuestros delantales con las joyas del conocimiento. Que no surjan preguntas por tener dudas.
2. Purificad al alma, Sita, en el fuego del yoga. No entréis en demasiada expansión de nada, haced esfuerzos para haceros conscientes del alma. Recordad la tierra de la paz y la tierra de la felicidad.

Bendición: Que os convirtáis en una personificación de la experiencia al rumiar constantemente este conocimiento y experimentéis el estado de estar absortos en el Océano.

La base para incrementar vuestra experiencia es vuestro poder de rumiar. Los que rumian este conocimiento, automáticamente permanecen absortos. En este estado de estar absortos, no tenéis que hacer esfuerzo para tener yoga, sino que vuestro yoga está constantemente conectado."Absorto" significa estar sumergido en el Océano del Amor; sumergidos de tal forma, que nadie puede separarlos. Así que liberaos de tener que trabajar laboriosamente. Sois los hijos del Océano, así que no os bañéis simplemente en un estanque de la experiencia, sino que sumergíos en el Océano y entonces se dirá que sois una personificación de la experiencia.

Eslogan: Cada pensamiento y cada *segundo* de un alma que es una personificación de este conocimiento son poderosos.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: en este mes avyakt, permaneced libres de las ataduras y experimentad el estado de estar liberados en la vida.

Si algún tipo de atadura de la naturaleza, sanskar, persona o comodidad material os atrae, no puede haber constantemente el recuerdo del Padre. Hacerse karmateet significa estar libre de todas las ataduras, estar desapegado y realizar acciones a través de la materia sólo en nombre. Repetidamente continuad haciendo este esfuerzo de estar desapegados. De forma natural y fácilmente experimentaréis que el que lo está haciendo es distinto del que os está capacitando a que se haga.